

# 八峰コミスク通信

三月に入り、ぐっと春が近づいてきたようです。各校では卒業する先輩への感謝や励ましの集会が行われました。

**地域と学校の連携・協働**  
地域の皆さんと学習した各校の活動を紹介します

## 「地域の美術館」リニューアル(二月二十日)

### 八峰中学校

八峰中学校の「地域の美術館」展示内容がリニューアルされました。町の芸術文化協会の皆さん十四名が八峰中を訪れ、作品の入れ替えを行いました。今回は、三年生の卒業や新学期に合わせて、春の季節感あふれる華やかな作品をたくさん展示してくださいました。



## スポーツ文化栄誉授与式(二月二十五日)

令和四年度の八峰町スポーツ文化栄誉授与式が峰栄館で行われました。昨年度は新型コロナウイルスの影響で中止になったので、二年ぶりの開催になりました。

令和4年度  
第21号  
R5/3/6  
CSレター  
三浦

今年度、スポーツや文化面で優秀な成績を収めた個人二十八人と一つの団体の皆さん、一人一人に表彰状とトロフィーが授与されました。日頃の努力の積み重ねが認められた皆さん、おめでとうございました。



## 六年生ありがとう集會

二月二十七日(月)は峰浜小学校で、二十八日(火)は八森小学校で、「六年生ありがとう集會」が行われました。

### 峰浜小学校

六年生への感謝の気持ちを込めて、五年生が集会の企画と運営のリーダーを担いました。

委員会と鼓笛の引き継ぎ、六年生へのプレゼントの贈呈、じゃんけんピラミッド、〇×クイズを楽しみました。

先生方のサプライズステージは大いに盛り上がり、六年生からのメッセージでは、「きつねダンス」を踊り、全校合唱と盛りだくさんの内容を全校児童で楽しみました。



### 八森小学校

五年生が中心になり運営していました。下級生から、手作りメダル、感謝の手紙、似顔絵、メッセージカードと多くのプレゼントが贈呈されました。全校児童で、六年生へのアンケートをもとにしたクイズ大会を楽しんだ後、六年生からは、お礼のメッセージとダンスの発表があり、下級生は大きな拍手を送っていました。最後は、全校児童でくす玉を割り、六年生は、下級生がつくる花道を退場し、思い出に残る集会を閉じました。



### 八峰中学校

## 三年生を励ます会(三月二日)

学力検査と卒業を控えた三年生への励ましと感謝を込めて、新執行部の初企画で行われました。

全校生徒が参加してのクイズ大会を楽しんだ後、思い出のスライドやお世話になった先生方からのメッセージを見て、三年間を振り返りました。

一、二年生から合格祈願の絵馬と、励ましのエールが送られました。三年生からは、お礼の気持ちを込めたエールが返されました。

